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會長的話

各位 CUC的會員，大家好：

今年是香港保險業華員會踏入第四十六周年，這比我的年齡還要大。

回顧歷史，這個保險業華員會，曾經盛極一時，會員過千，在很多的前輩努力下，發揮了為華人保

險業從業員提供非正式的場合作經驗交流及進行公餘社交活動的作用。

隨着時代的變遷，香港保險業也有很大的變化，我先父的那一代，常說保險是騙人的。他也不太贊

成我入這一行，生怕我做的都是朝不保夕的工作。還有一次，我在一個中學舊同學聚會上，分享給

大家知道，我是一個保險從業員，他們的反應，急速地表示他們已經買了人壽保險，不好向他們銷

售。最後我還是在這行業幹了超過 20年，也感覺到世代變了兩到三次。例如從前用打字機打出來

的傳真文件，已取代為電子郵件或者是一些更快的溝通工具。可是保險從業員的形象，都沒有太大

改變。由此可見，作為一個保險從業員，是需要很大勇氣的。

2019年，在保險業華員會資深顧問張健強先生的邀請下，我們一班五湖四海的兄弟，跟隨着陳柏業

會長，接過保險業華員會委員會的工作，在陳會長的英明帶領下，解決了很多難題，也重整了很多

會務，不幸地，當我們蓄勢待發地構思及安排一些活動的時候，香港的社會事件及 2020年的新冠

肺炎疫情夾擊下，所有活動都要停止或者延期。從正面角度來看，這是一個很好的時機，給我們有

更長的時間，去作好更充足的準備，繼而發展更長遠的會務。

我們也應該切實地思考一下，我們的保險業華員會，怎樣才可以為我們華人保險從業員，除了工餘

社交活動，進而在他的工作歷程上， 提供專業意見或者幫助。

現在眼下最重要的工作， 就是優化好我們網站，因為我們深信，這將會是會員之間溝通的一個平

台。

我們都希望能夠為香港保險從業員，出一分力，還望這個會，可以一路傳承下去，50年甚至 100年。

盼望香港疫情過後，大家可以在活動中相見！

敬祝各位身體健康，生活愉快！

何文傑 Arthur Ho

2022年度會長

寫於 2022年 6月


